
 

平成２０年度 知床永久の森林づくり協議会の進め方について 

生物多様性検討委員会 

知床永久の森林づくり協議会 

受入体制検討チーム（年 2回程度・知床開催）

新たな体制検討チーム（年 2回程度 

知床又は札幌開催） 

（実行体制検討部会） 

知床永久の森林づくりにおける施業方針
の検討（生物多様性検討委員会） 

（有識者による検討） 

＜検討内容＞
・ 魅力あるプログラムの企画・実施に向けた検討 
（フィールドの選定、プログラム提供のあり方） 

・ 地元関係者による連携・協力体制づくり 等  
 

＜検討内容＞
・ 企業からの支援を受けやすい組織づくりに向け

た検討 
・ 様々な形で森林づくり活動に支援できる仕組み

の検討 等

第４回 協議会開催（７月９日） 

開催：年２回程度（札幌開催） 
 → ビジョンの実現に向け、当該年度の全体の

取組の方向性等について協議 

＜協議内容＞
・今年度の協議会の進め方について 
（森林づくり活動の施業方針の検討、実行体制
検討部会の設置等） 

・育樹祭ツアーの企画状況について 
・協議会ＨＰの作成について 
・委員数名から森林づくり活動の実態・課題につ
いて（委員からのプレゼン） 

第５回 協議会開催（２月下旬） 

＜協議内容＞
・育樹祭ツアーの実施結果の報告 
・実行体制検討部会で検討結果の報告 
・森林づくり活動の施業方針の検討結果の報告 
・平成２１年度の取組・体制についての検討 等

森林づくりツアーの実施（9月 26～28 日）
  ・アンケート調査の実施 

・結果の取りまとめ 

第２～３回 委員会開催 

（9,2 月） 

知床永久の森林づくりにお
ける施業方針 現地検討会
開催（7月 31 日） 

生物多様性を踏まえ、有識者（生物多様性委員
会委員）からの助言・意見をいただき、知床永久
の森林づくりにおける国民参加による森林整備の
施業方針を検討 

他の検討議題と併せ、現地調査
の報告及び施業方針の検討、取
りまとめ 

[ﾒﾝﾊﾞｰ]    生物多様性検討委員会委員 
[ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ] 知床協議会委員（博物館館、 

知床財団、斜里町、羅臼町等）、北海

道環境科学研究センター 
＜内容＞ 
・森林づくり活動フィールド等の
視察 

・検討に必要な現地調査（業務委
託）の手法に対する助言 等 

※ 状況についてはメールを活用して、

お知らせし意見をいただく 

①具体的な活動フィールドの提示、②地元を中心とした実行体制の確立 を目指す 

資料１ 



実 行 体 制 検 討 部 会

委員名簿受入体制検討チーム

氏 名 所 属 等

綾野 雄次 知床ガイド協議会副会長（斜里側代表）

上野 洋司 知床斜里町観光協会会長

黒瀧 秀久 東京農業大学教授 オホーツク実学センター長

鈴木 幸夫 朝日新聞社広告局 営業部長

関口 均 ＮＰＯ法人知床自然学校主宰

寺山 元 知床財団普及研修係主任

坂東 元 旭川市旭山動物園副園長

三浦 里沙 知床羅臼観光協会

山口 要 網走支庁産業振興部商工労働観光課観光室長

※ 敬称略 五十音順

委員名簿新たな体制検討チーム

氏 名 所 属 等

秋山 英敏 セブン イレブンみどりの基金理事-

鈴木 幸夫 朝日新聞社広告局 営業部長

関口 均 ＮＰＯ法人知床自然学校主宰

丹羽 祐而 （株）丹羽企画研究所代表取締役

村田 均 斜里町長

脇 紀美夫 羅臼町長

※ 敬称略 五十音順



「知床永久の森林づくり活動における施業方針に関する現地検討会 （７／３１）」

① 委 員 （生物多様性検討委員会委員）

所 属 氏 名

生物多様性検討会委員座長（財）北海道環境財団理事長 辻井 達一

知床永久の森林づくり協議会会長

生物多様性検討会委員北海道大学名誉教授 高橋 邦秀

北海道大学大学院教授 中村 太士 〃

帯広畜産大学名誉教授 藤巻 裕蔵 〃

（財）日本自然保護協会常任理事 横山 隆一 〃

東京大学大学院教授 鷲谷 いづみ 〃

② オブザーバー

所 属 氏 名

知床世界自然遺産地域科学委員会北海道環境科学研究センター 宇野 裕之

エゾシカＷＧ委員自然環境部野生動物科長

知床永久の森林づくり協議会委員知床博物館館長 中川 元

ｵﾎｰﾂｸみどりﾈｯﾄﾜｰｸ代表 鈴木 順策 〃

（財）知床財団事務局長 山中 正実 〃

斜里町環境保全課長 村田 良介 〃

羅臼町水産商工観光課長 寺澤 哲也 〃

知床永久の森林づくり協議会ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ環境省釧路自然環境事務所 高橋 啓介

ウトロ自然保護官事務所 首席自然保護官


